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Campo Largo recebe proj eto pioneiro de%educag?o ambiental
Campo Largo recebeu na

l'1E1émaquinta~feira(O2), 0 material da

exposicéo do projeto Experimenta.
-“Emil, O Ursinho Verde”. um

personagem alemio, chegou na
cidade e estaré. em exposicéo na Casa
da Cultura a partir do dia 12. A
exposic?o é interativa ejé passou por
Curitiba. No Parane'1.Campo Largo é a

(mica, além da capitai, que recebeu
este privilégio.

O projeto Experiments: tem
como objetivo de§c-mvolver a

educagéo ambientai. E reconhecido
hoje como um dos mais modcmos e

criativos projetos no setor em tom) 0

mundo, Janosh, 0 criador do

personagem “Emil” e’ 0 escritor e

canunista infantil de maior expresséo
daA1emanha‘

Este projetojé percorreu fodas
as capitais brasiieirws com grands
sucesso. Antes de vi!" a L:_fnp0 Largo
a exposic?o esteve em Chapecé, Santa
Catarina.

Em Campo Largo o projeto
seré promovido pela Secretaria de

Meio Ambiente com o apoio das
Secretarias de Educargéo e Cuitura,
Esporte e Turismo. Todas as escolas
do municipio deverio visitar a

exposigéo. A Secretaria de Educagr?o
organizarzium calendério de visilag?o
para que as criamgas sejam Eevadas

com énibus do transports escolar‘
Baseado na interatividade e na

troca de experiéncias entre os

visitantes, a idealiza¢§o do projeto
Experimenta, partiu de uma equipe de

especialislas em meio ambiente e

educac?o da Comunidade de A950
peio Meio Ambiente, Sa?de e

Alimentagéo, com 0 apoio dos
Ministérios do Meio Amb&enIe, de

Cooperac?o Econémica e das

Relacées Exreriores da A1emanha.No
Brasil coma com o apoio institucional
do Ministério do Meio Ambiente, dos
Recursos Hiciricos e da Amazértia
Legal, e do Instituto Friedrich
Naumann.

Encontro re?ne professores
em Campo Largo

O pensamento do século XXI
deve necessariamente guiar-se pela
Educag?o. Foi partindo dessa
re?ex?o que os professores de 5“ A 8"‘

série das Escolas Municipais:
Monsenhor ivo zanlorenzi, José
Alexandre Sélvio, Pe. Natal Pigate e

Augusto Fires de Paula, reuniram-se
no {ultimo dia 29 de setembro, na

Escola Municipal Monsenhor Ivo
Zanlorenzi. Na reuni?o foram revistos
itens importantes para a caminhada
pro?ssional como: funq?o da escola,
importéncia do papel do professor no

dia~a~dia em sala de aula e a vis?o de

conjunto do processo de avaliaq?o.
O encontro fo? coordenado

pela professora Dorotéa A, Merchiori
Stoco, consisieradu importame pelas
re?exées a para a integrag?o dos

professores.

Albina Grigoletti tem
associagz?o de moradores

No ?ltimo sébado dia 27, foi
realizada na Avenida dos

Expedicionérios 39, uma reuni?o

que teve como objetivo fundar a

Associac?o de Moradores do

Conjunto Habiiacional Albina
Grigoietti Winheski. O evento foi

prestigiado pelo Secretério de

Relagées Comunitérias, Aloizio
Mordezim.

Na oporrunidade também foi

feita a eleigt?o, que contou com 83

votantes da primeira diretoria da

associac?o que ficou assim
composta: Presidents, Ad?o
Rodrigues da Silva; vice—presidente.
André Ferreira de Andrade;
secretério geral. Dinarte Rosa
Treska; 1" secretério, fuzenildo do
Nascimento Martins; tesoureiro

geral, José Antonio Cardoso e I”
tesoure:'ro, Pedro Fennmdes.
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SECRETARIA DE ESTADO
DO ESPORTE E TURISMO

Escola de Ca
_A Escoia Estadual I050 XXIII

e Escoia Municipal Pio XII, da

Rondinha, recebeu 0 prémio
“VaIor£za¢z‘1o e Conservag?o do
Pafriménio Escoiar". Um grands
presente para o bairro
éarnpoiapgtnense que em outubro
comemora “I01 anos de Eduacag?o ma

Rondinha”.
O prémio para a escola viré em

forma de moves méveis. Ser?o
fomecidos armzirios para professores
e alums, carteiras. mesas e bancos

para refeitério, circulador the an
escrivaninhas e cadeiras.

Segundo a Fundepar esta

prexniacéo é canferida para escolas

para reconhecer 0 empeuho de iodos

Seminzirio Brasileiro sobre Auditria Abiental
A Auditoria e 0 direitoA mbientalna atua
O seminiario foi realizado

pelo Tribunal de Comas do Estado
do Parana’: com o objetivo cle

discutir a Quest?o Ambientai e 0

Papa! dos O1'g?os de Commie;
difundir técnicas e fundamentos
juridicos atinentes £1 Protegéo
Ambiental; discutir as tendéncias
aruaés de Auditoria Governamcntal;
debater a metodologia, técnicas e

procedimentos de Aud?toria
Ambiental aplicéveis 230 controls
extemo da Administrac?o P?blica e

conhecer as formas de atuac?o de

Orgies de Controle Externo na

protec?o ambiental.
O seminério foi ministrado

para dirigentes, membros e técnicos
dos Tribunais de C ontas Estaduais,
Municipais, da Uni?o, da Secretaria
Federal de Controle, auditores
internos dos Crg?os e Entidades
que, direta on indiretamente estejam
envolvidos nos trabaihos dc
Auditoria Ambiental e Setores
envolvidos com questées
ambientais.

A zlbertura do sezninzirio que
aconteceu no dia 23 de setembro,
as 9 horas, foi feita pelo Conselheiro
Artag?o de Matos L650, Presidente
do TCE/I-‘R. Durante os trés dias
de seminério foram nninistradas
ccmferéncias, palestr-as e painéis,
aiém de debates sobre os assuntos

Paranzi luta
%
para

erradicar a febre aftosa
Em outubro 0 rebanho

paranacnse passaré por exames
sorolégicos que de?nir?o se 0 Estado
esté livre da febre aflosa. Este teste é

essencial para que 0 Parané posse;
soiicitar o reconhecimento d_e éreas
livres da doenoa na Organizac?d
lntemacional de Epizootias, OIE. No
(ultimo dia 29, 0 ministro da Agricultura,
Arlindo Porto, esteve em Curitiba e

anunciou es exames e também o

convénio que prevé o repasse de R?» 7

milhées para 0 Estado. visando a

impla11tac;io do Sistema Uni?cado dc

Atenq?o 2‘: Sa?de Animal e Vegetal.
Nesta semana jé dever?o ser

homologados pela 01E 0 Rio Grande
do Sul e Santa Catarina como éueas

_

livres da a?osa, o que perrnitira’ aesses
estados a exponag?o de came para 0

mercado europeu. Os préximus 2:

3 pleitear 0 certi?cado 5:39 o Parané :3

Man: .Gwss'e= d0‘ Sul. 5.:-ea;vs_
onde

mais de dois 'anos n§o ‘adaéncai

mpo Largo recebe prémio da Fundepar.‘
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os funcionérfos. diregéo e alunos pe3o
2610 e c0nser\'a<;2‘:o do patriménio
escolar. Com ease prémio a iI1stitui¢50
também recebe um incentive a

continuar 0 bum trabalho que Vern
realizando.

A‘”“im*r1te 21 escola possui‘H0 arulms 1-ratriculados e 28
?incionérios.

discutidos.
No din 23.09 foram

abordacios Os assuntos sobre
Politicas Govcruamentais de Meio
Ambiente (Airton Carneiro de
Almeida - Auditor Gerai do

IBAMA), lnteneiacionamento enlre
0 Tribunai ale Cuntas e as
orgzmismos dc controle Ambiental,
Sistema de Contas Ambientais,
Certi?caqéo de Qualidade Am biental
e as Normas ISU 14.000, Desa?os
rm Proteqéo dn Meio Ambiente
frente as Novas tecnologias e

Demzmdas Socials (Gabriel Turbay
Berna} — Contrzllnria General de La

Repubiica dc Culémbia).
15 no din 24.09 os assuntos

abordados caminharam em relaqéo
£1 P:'ote<;e"m Ambieutal:
Respoalsabilizagzio pelos danos ao

Mein Ambieute, A Protegéo
Ambiental e n Repartic?o dc

Competéncias na Federag?o
Brasileira, O Ministério P?blico e a

Defesa do Mcio Ambiente, O

cidad?o e as ON(is na Protegzio do
Meio Ambieme c O Poderludiciério
e a Defesa do Mcio Ambiente em

juizo.
N0 Liitimo dia de seminério

(25.09), a questfno em destaque foi
a Auditoria Ambiental. através dos
temas: Enfoque Metodolégico e

Procedimentos para 0 Exame e

O Parané em particular jzi completa 30
meses sem registro {is focus.

()3 exames no rebanho
comecar?o em outubro para que em

janeiro de 98 as resultados sejam
enviados para a OIE,em-Paris.

_Todo 0 rebanho
deveré ser
vacinado

Todo 0 rebanho de bovinos e

b?faios do Paranix deverei ser vacinado
entre os dias l°~e 20 _de outubm. Train‘-
se da seglmda 'e,t'apa

- a prii'neira'
aconteceu em abril - da Campanha de

Vacinag?o Contra a Febre ‘Aftosa
deseiwolvida peia Secretarial dc Estado
da Agricultura e do Abastec'in-lento. O

trabalho dc vnca'na\:?o abmnge lode 0

Estado, na capital palanaense e pane
. da?egi?o

a£r'avés da urii'daJxifé‘7'\},_ §f'I1'ér'ia‘d'e‘

Avaiiac?o dos Aspectos Ambient-ais;
Auditoria de Gestaio (Estudo de

Empacto Ambiental e Auditoria
Cont2ibil—/\111bicmz1l - Avaliacéo de

Programzas Ambientais); Riscos,
Omissées e Niveis de Atuagéo dos
Organismos dc controls em
Questées Ecolégicas; Meio
Ambiente e o Zoneamento F§sicn-
Biétice da Faixa tie Pmtecg?o e a

Viabilidade da Apficac?o du

Legis?aq?o Ambienml Brasiieira.
Essa foi 0 I" seminério

realizado sobre a auditoria amhiental
em termos de Tribunal de Contas,
que mobiiizuu pessoas do Brasil
todo, (?e Norte a Sul. Para 0

Secretério Municipal de Meio
Ambientc, Haroldo Wéhl, o nivel do
seminério esteve muito alto, pois os

Curitiba. Os municipios atendidos pbf
essa unidade s?o Quatro Barrag,
Ptraquara, Pinhais, Araucéria, Campjg)

Largo e Balsa Nova.
_

Segundo Ana Dolores db,
Amara! Galdamez, médica veterinérifq ‘

che?: da unidade dé Curitiba, deverip
ser vaoinadas nos sete munic-ipios da

regi?o 25 mil cabegas de gado,
incluindo recézmnascidos. I-‘ecuarista

que n?o participarpagaré 3
UPF_s. cerca .

de R$80,00, de multa por cabeca.

Amédicalembraospeciuadstqs ‘

que, ao comprar as. Vacinas, devenjl ,

apresentarumarelag?o de seus animais
m'ostranc1o'idade e sexo de cada um.
“E imponante. também néo esqueceg _—
de levar "Luna caixa de isopor com gelq _.

_

e lembrar que_n§_\e se dévegpglqcar a—

vacina no congci3dcr‘ca's'o ‘a
-7

min seja-feita no mesmo dia", explica_.
Para :1 Qonsenvag?o da vagina 0 ideal é

nab 156dei§ér_congh[a.dzL

gain das EntidadesFiscalizadorasSuperiores
panicipantes realmente souberam se

colocar diante das questées
abordadas. O seminério serviu para
mostrar a nova postura adquirida. :

pelos Tribunnis de Contas, em todos
os niveis, Federal, Estadual 3

Municipal. “Foi mostrada uma nova

concepqéo de Educagéo Ambiental.
Resta-nos agora cobrar maiorea
responsabilidades dos érg?os.
plibhcos, como obras e atividaciesi
relacionadas com a questéo
ambiental" disse 0 secretério‘ Para
ele o seminzirio foi muito bom, pena
que a populaceio n?o pode participar,
para ?car sabendo um pouco mais‘
sobre a Auditoria Ambiental e"_

preservag?o do Meio Ambiente. A‘!
‘

'

Queslao Ambiemal é de suma- ‘-‘

importémcia para um municipio,
pois nem S6 de trabaiho vive 0

homem, vive também da

preservaq?o do ambiente:1aturaFque
0 cerca.

ACOUGUE DO

TICO
‘ ceitamos Encomenda ~

Peixes em Geral
Rua Dr. Osvaldo Cruz, 1366

Fone: 292-3019
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Habitag?o Ieiradzt a sério
:' 0 1° Consemo Municipal de

Habitag?o de Camp? La1‘80 101110“

posse na izltima qLuil't3-f6il‘3 (01)-
Formado por I2 nlembros, este
Sistelna poderé reprcsentar enormes

avancos no setor habitacional da

cidade. Com mandalo de dois arms,

as pessoas escolhidns d€Cidil‘50 35

prioridades da Secretafi? d6 H?b”3¢50
éampolarguense. O 0bj6tiV0 deste

conselho é trazer ‘ti P3FiiCiP3¢50
popular nas decisées ztdmi|'|iStF‘r1“V3S-

A quest?o habitacionai é uma

das discuss?es mais imP0l'ta?teS 110

momento para as cialudes da Regi?o
Metropohtana de (‘tlritibit C0111 8

instala¢§o das nwntadoras, hé

previsées de grands: Cresclmento
demogré?co. Segundo 0 prefeito de

Campo Largo, Newton Puppia 3

estimativa é de que 0 municipio passe
dos atuais 82 mil habntantes para 200

mil, em dois anos.
Egte n?mero signi?cativo de

novos moradores trari! consigo uma
demanda enorme de anoradias. Para
evitar cgue estas pessoas rnigrem para
loteameneos irregulures ou mesmo
promovam invasées, an prefeitura teré

que planejar 0 crescim6i'I€0 da Cidader

O Conselho Municipai de H3biT3G50
é um dos passes impo?a?fes Para Que

este pianejamento se e‘0?CF<=¥iZ€-

Durante a s?t??ildad? de

posse do Conselhi-B €StiV3”1m
reunidas autoridades m‘-”15CiP3i5 5

representantes da soci?dade. Foram
tratados assumo.-' 001110 3

necessidade de parcerias B d3

presenca de todos, réiiiiz?ndo Um?!

politica hab:'tacion‘c11- T0d0S 03

setores dever?o se engajaf Pam C?ar

uma politica habitacio??l PT5SP€1'3 Em

Campo Largo. Segundn Marta GOISRL
estc Conselho é o simbulo desla uni?o

para que todos juntos fucélm 8! Cidade

superar desa?os.
Foram empmis?dos Como

meinbros do Conselhu “ Secremrio dc

Pfanejamento Urb-aim» Dulcimar
Ri?aldin; 0 Chefe de Gabinete. Daniel

Torres; a Secretéria J3 H5‘bE'5'd¢5°=

Marta Gorski; ocupand" ‘’ ?mlm ["33"
vitalicio q];e_;.é.5gg§F1.’.Vad° -p.ara _.

*
'

Sééfet?rios dc Habft??in, José A.

Borges e Alexandr? LOPES 4'3

Marla Gorsiu‘: cidade cum 2. 000f:um'Iia.w em rerrenos irregulares
Almeida, representzmdo as

Associagbes de Moradores. Também
fazem parte do Cnnsetho Nelson
Ferreira e Nédia Azevedo, dos
Sindicatos dos Trabalhadores; José

Ukasinski, Luis Anténio Grande e

Alexandre Kuner, das Entidades
Patronais. Como represeniantes de

entidades diversas‘ participaz?o do

Conselho, Marcos Reinaldin e

Maristela Coeiho.
O mandate destas pessoas é

de dois anos, no ?naf deste periodo
novas eleigées scrim promovidas para
a escolha de outros representantes.
Durante 0 tempo que ?zerem pane do

Conselho, eles se reuniréo
mensalmente para discutir a quest?o
habitacional e direcionar as

prioridades adxnimstrativas para 0

setor. Eles também decidir?o onde
ser?o utilizados os recursos do F undo

Municipal dc Habitagéo instituido
juntmnente com 0 Conselho.

t_=9t1testari1 Estes mimems alertando
-farhilias nestas condiq?es.

dasociedade civil.

decisE">es—adrni-nistrativas.

, . .~ % Vlvendo no abandono.
‘ '

“A Sccretéria de I-labitasg?o d'e Campo Largo, Marta Gorski,‘ a?rmou
'.;5e_xis'tei'n cerca de 2 mil famiiias em terrenos irregulares no munic‘ipio.-
'_Déd'dédo IBGE mostram que no Pzurané 683.033 familias n?o vivem emcasa
prépfia. Segundo 0 presidente da Cohapar; Rafael Dely, 2.6% da populac?o
iaara?ac?éict esté habitando éujeas n?o iegula?zadas, como favelas. Alguns
iriovimentos independentes. come 0 Movimento dc Luta pela Mqradia,

qua somente em Curitiba 550 56.117

‘ Seja qua] for o nfzmero correto, esté provado que esta é uma quest?o
igxh?matiaente imporeantc. Todas. as administrag?es ter?o que en_?'entar 0

]:&_oblema,e tragar proje_tos que resolvam efetivamente esta quest?o, jé. levando
remcbnta 0 alto crescimento de algumas regiées.‘

"Campo Largo provou que estéu 2‘: frente ejé comega a criar meios para
qglt-to seu crescimento seja dotado de infra-estrurura.

_
I

'

Nos tempos amigos a tribe se reunia, discutia os problemas e um
‘éfznsglho de sébios anciéos tomavam as resolugées que eram acatadas pelo
_i‘estante. Esta -hibito saudével de discutir quest?es, debater e chegar a

?ernclusées consensuais, esté sendo retomado com os Conselhos
_M1micipaiis. Participam deies licleres comunitérios, adminislrag?o e entidades

;§dxninisua95o podegfnnheggcaarl
as

pfpblegxas das cicjagigs,

‘~ai1guT£i»d?5‘§éii§?1i0Ta€foTes',‘EIs'%t’i?€)“S‘???gi?5S”DO‘H(5?B§’§§"

A ACICLA Participa do
‘n.

-.x-..-
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ConselhodeHabitac?o

%Tciclade Campo Largo, 03 de outubro de 1997.~ Pégina 5A

O que vocé acha do
Hordrio de Veriio?

A idéia original do horério dc

ver?o foi proposta peia primeira vez
em 1784, por Benjamin Franklin, com
0 objetivo dc economizar energia,
aproveitando mefhor a durac;z"xo maior
dos dias durante o periodo do ver?o,
adiantzndo 0 relégio em uma hora.
Ainda hoje, esse E’: 0 aspecto mais
relevante da medida.

Estabelecido pelo Decreto
Presidencial 23 I 7, de 04.09.97, entra
em vigor 2'1 zero hora do dia 06 de

outubro, 0 préximo horério de ver?o.
que nesta edic?o de n?mero 22, vai

vigorar nos estados do Rio Grande
do Sul, Santa Catarina, Parané, S50
Pau1o.Rio de Janeiro, Espirito Samo.
Minas Gerais, Goiés, Mato Grosso,
Mato Grosso do Sul. Tocamins, Bahia
e Distrito Federal.

Nesses estados, os relégios
devem ser adiantados em uma hora, A

zero hora do dia 06, fazendo com que
esse dia tenha apenas 23 horas. A hora
retirada vai ser devolvida ao ?nal do

periodo, no dia I4 de fevereiro do

préximo ano, quando os relbgios
devem ser atrasados uma hora, as 24

horas, fazendo com que esse dia tenha
25 horas e repita duas vezes a meia

“No periodo da tardc eu
acho étimo, mas pela manh? eu nzio

gosto muito, porque temos que
acordar mais cedo. Ache que com
esse horério, 05 gastos de iuz
diminuem e isso é muito bom" Elza
Henrique ~ dnmést.-‘ca.

Empresério Alex andl? Kline?
Vice—Presidente de :#€l'Vi905 413

ACICLA, representa us entidades
classistas patronais no Conselho

Municipal de Habitacao, criado no

ultimo dia i° de Outubro pela
Prefeitura Municipal de Campo
Largo.

Conselho tem por ?nalidade
discutir e fonnar uma polftica dc

Habitaqéo para 0 Munjcipio, e tem
na sua constituiq?o representantes de
todos os setores da comunidade.

Para Alexandre Kuuer a

parceria oferecida pelo Prefeito

Municipal Newton Puppi para a

comunidade panicipar da busca das

soluc?es do problema da Habitag?o
deveré contar sempre com o apoio
da ACICLA. Nos dias dc hoje nfuo
temos a receita exam para a s0lut;2'1o
dos problemas, mas a parceria
certamente e’ 0 caminho para
equaci0né—l0. a?nna Kuner.

Quando 0 Setor Privado e 0

Setor P?blico somarn os esforgos as

solugbes dos problemas séo mais

e?cientes.

A ACICLA, Associacéo
Comercial Industrial e Agr0pecuén'a,
através de sua diretoria vém atuando
junto aos eventos e inicialivas
comribuindo para 0 desenvolvimento
de nossa cidade,

A auditoria piablica do Ri1na

CHRYSLER, a Feira da Cex?mica,
des?le de 7 de Setembro tiveram a

participacéo da Associaq?e
Comercial.

9?
grdtis!

if‘E

V‘.

Aproveite os pregos de inaugurag?o.
No fechamento da matricula compre

10 aulas e ganhe 5 inteiramente

Venha aprender a dirigir na
/454:2: 3 

/I-‘v

.

A->3,‘

‘.1—.+.

O problema é dinheiro na hora,
venha conversar conosco.

cheque para 30 e
60 dias.

%%%';'3"a%Rui Ba%rb9s;a 1440.
T(pr6xima.=ap:'Cq‘rreio) %

S.M.A.S.P.

?“5'29%2-2363

“Ah, eu nzio acho bum n?o. O

tempo para a gente parece que é mais
corrido e com esse horzirio, a genre
anda com mais tempo. Para mim que
trabalho em quatro lmrérios é muito
ruim, principalmente para dormir"
Antonio de Lam — opemdor de gés.

noite.

O sistema elétrico interligado
Centr0—0es1e, Sudeste e Sul. atende
ins regiées Que mais tém cresc?do
economicamente. impulsionzmdo 0

consume dc energia elézrica acima dos

patamares projetados, causando uma

perigosa aproximaq?o arms 2: geraq?o
e 0 consume, reduzindo a margem cie

segurzmga de operag?o do sistema
elétrico a niveis criticos (menos de

5%), principalmente nos horénrios dc

pico, entre 18 e 21 horas.
O grande bene?cio do horério

de ver?o para 0 selor eiétricu. no

deskocar parte do consume em uma

hora, é promover a dc5coi11cidém:ia
de consume, provoczmdo fuiga dc 6 a

10% no consume do pica, aliviando 0

sistema que passa ent?o a operar com
maior seguremga, minimizando riscos
de blecaute.

,

No Parané1,o iiltimo horz'u1'u de
ver?o que durou I33 dias (dc 06.10.96
a 16.02.97), proporcionou uma
eeonomia de 53,000 MWi1,
equivalents a 4% do consume
residencial do Estado e aliviou 0

sistema elétrico da Cope] cm 100 MW
no horénrio de pico, represemando uma

“Acho qua. esté Geno. Foi uma
boa idéia do governo, porque ?ca
mais fécii para a gente trabaihar, apesar
Lie acordar mais cedo. Mas ache qua
com asse horério 1150 I151 diminuiqfno
no consumo de energia" Lam-o
Franco - pcdreirn.

“Acho esse horéirio melhor. O

§3.Lwem0 teve uma boa iniciativa com
essa mudanc;z:, porque os gastos com
2: energia eiétrica diminuem. Com esse

hureirio as pessoas tém mais tempo
depois que chegam do l'rzabz1ih<>"
Paulo da Sifva - bnlconisru.

reduc?o de apr0xi111ada|ne—I?£'(E.)6% na

carga ménxima, entre 20 e 2! horas.

No Brasil mdo, a economia de

energiadeve situ3r—se em tomo de E“/o,

su?ciente par 2-Ltcnder uma cidade de

[,2 milh?o dc habitantcs.
O horério de ver?o jzi é

tr-adicional no Brasil e coma com a

simpaliu dz: ma:'01'ia dos brasileiros,
que véem na medida, vzirios
bene?cius, Como maior seguramga na

Volta para casa enquauto ainda é dia,
maior disposig?o para 0 trabalho e

mais tempo para 0 lazer da familia.
Con?ra an seguir. O que pensam alguns
dos campolarguenses.

“Eu pmicuiannente ache bum,
porque 2: genie chega mais cedo em
cum 2 com isso 2: game pods fazer
mais coisas, pois ainda néo esté
escurecemio e com essa medida, é

clan) que 0 consume dc luz di|11inui".
Elisringela dos Santos - aux. de pmd.

“Acho que é uma medida boa
do govemo, porque at genie chega mais
cedo em casa du colégin e pode
aproveitar 0 rcsto do tempo disponivel
com outras alividades, mesmo achando
que 0 consume de energia c’ o mesmd’
Stinia dos‘ Santos‘ — esrudame.

sowgélas EM m|=onMA'rIcAPARA EMPRESAS
(am a Auramagzio fomerrial sua empresa
ablém mais Iucros
Evita arms the digiiag?o
Canrrola

Eslojues
com precis?a Rapidez nu

enirada dos adas

1x - tog

lnformd?m e Auromag?o
*lei!um armvés de (6o'igos de Barres

*fnst0ia;6es E/érdms p/ Equipameirros
*$isfema An?-Rain ~

aprovadopela UNIMMP

*Assisténcia Témim
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